

Sur le marché, on s'interroge autour du mot « précarité »



Samedi, sur le marché de Mayenne, l'association Les Possibles demandait aux habitants leur définition de la précarité.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Suspendues à un fil, au cœur du marché, les grandes feuilles jaunes et bleues ne passaient pas inaperçues. Dessus, des définitions du mot « **précarité** » donnés par les habitants. Une initiative lancée par l'association Les Possibles. « **Nous voulions savoir ce que les gens mettent derrière ce mot et susciter le débat** », explique Christophe Doussin, directeur de l'association.

Mais alors, pour les habitants, c'est

quoi la précarité ? « **Une retraite de 710 €** », répond spontanément cette Mayennaise. « **Pour moi, c'est l'isolement** », reprend Marie, 58 ans.

Un avis partagé par Denise, bientôt 90 ans. « **C'est quand on n'a plus de lien avec les jeunes générations.** »

Des réponses variées qui seront utilisées lors d'un temps de réflexion organisé mercredi 19 février, de 13 h 30 à 16 h, aux Possibles autour du thème de la pauvreté.